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Maltempo, regge il
"sistema Piacenza"
Fondamentale il contributo del Consorzio di bonifica. Resta l'allarme per
le orticole, lanciato da Coldiretti: “Nei campi si stanno sviluppando le
malattie tipiche del clima freddo e piovoso”

Filippo Arata, presidente dell'organizzazione di produttori Ainpo

Serviranno ancora una decina di giorni per fare il bilancio di questo

anomalo inizio d’estate ma certamente il clima di giugno e di luglio non

ha semplificato la vita degli imprenditori agricoli.

“Le situazioni più rischiose sono a carico del comparto delle orticole -
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afferma Filippo Arata, presidente dell'organizzazione di produttori

Ainpo - ed in particolare del pomodoro. Nei campi si stanno

sviluppando le malattie tipiche del clima freddo e piovoso come la

peronospora, l’alternariosi e le batteriosi".

Alcuni disagi anche nella produzione di erba medica. “Dopo i primi due

tagli con buoni livelli produttivi - afferma Fabio Minardi, presidente di

Apa - ora si dovrebbe procedere al terzo, ma con le condizioni meteo

instabili, starà alla professionalità dell’imprenditore trovare il giusto

trade off tra quantità e qualità. Vi è inoltre il rischio di compromettere il

buon esito della fienagione in quanto le continue piogge non permettono

di ottenere una buona qualità del foraggio”.

“Situazione delicata anche per i viticoltori - aggiunge poi Andrea

Poggi, segretario di zona di Pianello - impegnati nel monitoraggio

costante delle condizioni delle vigne per eseguire i trattamenti necessari

al contenimento della peronospora della vite, patologia che si sviluppa

tipicamente con un clima umido e con sbalzi di temperatura, e che

purtroppo ha già colpito alcune zone della provincia”.

La situazione è monitorata dai tecnici del Consorzio di bonifica di

Piacenza che hanno già eseguito operazioni per contenere gli effetti delle

piogge degli ultimi giorni.

Nell’impianto idrovoro della Finarda, che contribuisce ad allontanare

l’acqua piovana che cade in città, alcune paratoie sono state chiuse

perché il livello del Po sta crescendo ma l’acqua è defluita naturalmente

senza bisogno di attivare le pompe idrovore. In caso di altri fenomeni

temporaleschi importanti si dovranno attivare le stesse per preservare

Piacenza dagli allagamenti. Le altre opere di bonifica, cioè i canali

artificiali che si sviluppano per oltre duemila chilometri sul territorio

provinciale, sono costantemente monitorate per preservare le

campagne.

“Attuare politiche volte alla prevenzione oltre che all’emergenza

risulta essere l’elemento vincente per il nostro territorio, soprattutto a

causa dei cambiamenti climatici in atto in questo momento - afferma il

presidente del Consorzio di bonifica Fausto Zermani - è necessaria

quindi una specifica e dedicata attenzione ed un costante

monitoraggio territoriale finalizzato ad un’attività di difesa. In queste

circostanze acquista quindi più valore l’operato del Consorzio di bonifica

che da sempre si adopera per la difesa del suolo e la gestione delle risorse

idriche”.
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San Polo, pronto il progetto della
cassa di espansione
L'intervento di protezione dell'abitato dopo l'alluvione dell'anno scorso.
Meuccio Berselli: «La spesa dei lavori sarà di un milione di euro»
10/07/2014 - 19:03

0Mi piaceMi piace

di  Chiara De Carli

Sono stati Meuccio Berselli e Luigi Spinazzi,

rispettivamente direttore e presidente del Consorzio di

Bonifica Parmense, a presentare ieri pomeriggio in

Comune il progetto preliminare della cassa d’espansione

che, prossimamente, sarà realizzata a protezione del

centro abitato di San Polo di Torrile. «Dopo l’alluvione, e i

danni, dell’aprile 2013, la realizzazione della cassa di

E venti a Parma
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laminazione sul canale Fossetta Alta è stato inserito con

priorità 1 (la più alta, ndr) nei lavori che dovranno essere

finanziati dalla Regione Emilia Romagna - ha premesso

Berselli -. Sommando la spesa per i lavori e quelle per gli

espropri, già effettuati dall’amministrazione comunale, si arriva ad un totale di circa un milione di

euro. Nel frattempo abbiamo già realizzato altri interventi a tutela del centro abitato, risolvendo

criticità che si erano evidenziate proprio durante l’ultimo evento di piena: sono stati sovralzati gli

argini destri del canale Fossetta Alta sia a monte che a valle del centro abitato e ripristinate

completamente le arginature destra e sinistra». Ora si attende che vengano completate indagini

preliminari sui terreni per elaborare il progetto definitivo esecutivo e presentarlo in conferenza dei

servizi. «Un passaggio che dovremmo riuscire a completare entro la fine dell’estate in modo da

candidarci al finanziamento dei lavori e indire la gara d’appalto» ha precisato Berselli. Soddisfatti il

sindaco Alessandro Fadda e l’assessore all’ambiente Antonio Gentile. «Ringraziamo la Bonifica per

lo sforzo che sta facendo per cercare di mettere in sicurezza il nostro territorio dopo gli eventi del

2013. Oltre al progetto delle casse di espansione, in questi mesi si è occupata del ripristino

arginale della canaletta Vescovado, collassata a causa dell’azione delle nutrie, e il risezionamento

del canale Fossetta di San Siro e del canale Viazza: piccoli interventi ma importanti per la

prevenzione di gravi disagi.

Non ci resta che auspicare la massima collaborazione tra i soggetti coinvolti per riuscire ad avviare

i lavori nel più breve tempo previsto: la sicurezza idraulica, specie dopo gli eventi del 2013, è un

tema molto sentito». Lavorare sulla prevenzione è anche la linea di Spinazzi: «Il rapporto diretto

con le amministrazioni permette di effettuare interventi efficaci e che abbiano un riflesso

sovracomunale. In questo caso lo sforzo ci permette di tutelare una buona parte del territorio:

unito all’intervento in programma sul Burla la Bassa Est avrà un buon margine di sicurezza».
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Info utili, Ecologia & Ambiente, Lugo

Assolutamente vietato il diserbo chimico di argini e
scarpate dei canali
venerdì 11 luglio 2014

In seguito a un sopralluogo effettuato martedì 8 luglio, il Consorzio di Bonifica della Romagna
Occidentale ha riscontrato nel Canale dei Mulini a Lugo, nel tratto a monte di via Villa a circa 110 metri
dal ponte stradale (il "ponte delle lavandaie"), la mancata presenza del tappeto erboso lungo l'argine
destro per una lunghezza di circa 25 metri. Ciò deriva da un diserbo chimico che è stato effettuato sia nel
corpo arginale che nella scarpata interna del canale. 
Il Consorzio di Bonifica ricorda che tale pratica è assolutamente vietata. 
Il diserbo chimico arreca, infatti, pregiudizio alla stabilità delle scarpate del canale, poiché priva
l'opera della funzione di consolidamento data dalle radici delle essenze erbacee. Una conseguenza
del diserbo chimico è, quindi, l'innesco di movimenti franosi con conseguente aumento dei costi di
manutenzione e dell'esposizione al rischio idraulico.
Ora il Consorzio segnalerà il fatto alle istituzioni competenti, affinché sia identificato il contravventore e
siano applicate le sanzioni previste dalla legge.

I canali di bonifica sono opere preposte allo svolgimento di una funzione pubblica, rappresentata dallo
scolo delle acque di pioggia, dalla difesa idraulica intesa come protezione dalle acque provenienti da
monte e dal vettoriamento delle acque irrigue. Ciò comporta che tali opere siano rigidamente vincolate, a
prescindere dalla proprietà delle pertinenze di bonifica: la situazione più ricorrente è quella di una
proprietà pubblica limitata alla striscia d'acqua corrente nel canale e di una proprietà privata di parte
dell'alveo interno, dei corpi arginali e delle fasce di rispetto laterali. Data la funzione pubblica delle opere,
anche nelle fasce di proprietà privata sono vietati determinati interventi, quali l'edificazione di
fabbricati, le piantumazioni di alberi (salvo che per interventi di rinaturalizzazione previsti da specifici
programmi), le arature e, appunto, il diserbo chimico.

Sempre in relazione alla funzione pubblica, la manutenzione dei canali artificiali è di competenza
esclusiva del Consorzio di Bonifica, in quanto ente gestore per legge, che adotta esclusivamente tecniche
di sfalcio meccanico o, in limitati casi, manuale; è vietato il "fai da te" dei frontisti.

Prima pagina

CANALI TEMATICI

Cronaca

Politica

Economia

Lavoro

Turismo

Sanità

Sport

Arte e cultura

Eventi e spettacoli

Enogastronomia

Salute e benessere

Inserzioni a pagamento

COMMUNITY

Sondaggio

La posta dei lettori

Scrivici

Lug
11

Ravennanotizie.it | Faenzanotizie.it | Cervianotizie.it

Lugo | Alfonsine | Bagnacavallo | Bagnara di Romagna | Conselice | Cotignola | Fusignano | Massa Lombarda | Russi | Sant'Agata sul Santerno

1

Data

Pagina

Foglio

11-07-2014

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Pag. 100



1

Data

Pagina

Foglio

11-07-2014
10

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Settimanale

Pag. 104



Zone FaenzaFaenza CerviaCervia LugoLugo CentroCentro FusignanoFusignano Massa LombardaMassa Lombarda CotignolaCotignola ConseliceConselice Tutte le zone »Tutte le zone »

+ Commentati

+ Letti

CRONACACRONACA EVENTIEVENTI SEGNALAZIONISEGNALAZIONI Cerca nel sitoZONEZONE SEZIONI SEZIONI 

Redazione · 11 Luglio 2014

Lugo, diserbanti chimici nel Canale
dei mulini: "E' vietato e pricoloso"
Il diserbo chimico arreca, infatti, pregiudizio alla stabilità delle scarpate
del canale, poiché priva l'opera della funzione di consolidamento data
dalle radici delle essenze erbacee

In seguito a un sopralluogo effettuato martedì 8 luglio, il
Consorzio di Bonifica della Romagna Occidentale ha
riscontrato nel Canale dei Mulini a Lugo, nel tratto a monte di
via Villa a circa 110 metri dal ponte stradale (il “ponte delle
lavandaie”), la mancata presenza del tappeto erboso lungo
l’argine destro per una lunghezza di circa 25 metri. Ciò deriva
da un diserbo chimico che è stato effettuato sia nel corpo
arginale che nella scarpata interna del canale.
Il Consorzio di Bonifica ricorda che tale pratica è assolutamente
vietata.

Il diserbo chimico arreca, infatti, pregiudizio alla stabilità delle scarpate del canale, poiché priva
l'opera della funzione di consolidamento data dalle radici delle essenze erbacee. Una
conseguenza del diserbo chimico è, quindi, l'innesco di movimenti franosi con conseguente
aumento dei costi di manutenzione e dell'esposizione al rischio idraulico. Ora il Consorzio
segnalerà il fatto alle istituzioni competenti, affinché sia identificato il contravventore e siano
applicate le sanzioni previste dalla legge.

I canali di bonifica sono opere preposte allo svolgimento di una funzione pubblica, rappresentata
dallo scolo delle acque di pioggia, dalla difesa idraulica intesa come protezione dalle acque
provenienti da monte e dal vettoriamento delle acque irrigue. Ciò comporta che tali opere siano
rigidamente vincolate, a prescindere dalla proprietà delle pertinenze di bonifica: la situazione più
ricorrente è quella di una proprietà pubblica limitata alla striscia d'acqua corrente nel canale e di
una proprietà privata di parte dell'alveo interno, dei corpi arginali e delle fasce di rispetto laterali.
Data la funzione pubblica delle opere, anche nelle fasce di proprietà privata sono vietati
determinati interventi, quali l'edificazione di fabbricati, le piantumazioni di alberi (salvo che per
interventi di rinaturalizzazione previsti da specifici programmi), le arature e, appunto, il diserbo
chimico.

Annuncio promozionale

Sempre in relazione alla funzione pubblica, la manutenzione dei canali artificiali è di competenza
esclusiva del Consorzio di Bonifica, in quanto ente gestore per legge, che adotta esclusivamente
tecniche di sfalcio meccanico o, in limitati casi, manuale; è vietato il "fai da te" dei frontisti.
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17:30 VEN 11 LUG 2014 VersiliaToday.it STAMPA

VERSILIA. Dopo l’incontro con l’Autorità di Bacino del fiume Serchio
per la Cia è stata la volta del Consorzio di Bonifica Toscana Nord.
Confederazione Italiana Agricoltori e Consorzio di Bonifica a
confronto per migliorare la collaborazione tra le due realtà ed
andare incontro al lavoro e soprattutto alla sicurezza idrogeologica
del territorio. Sul piatto: l’istituzione della Consulta Agricola e la
convenzione del Consorzio di Bonifica con gli agricoltori. Se da una
parte la Cia, per voce del Presidente Provinciale Piero Tartagni ed
il Coordinatore di Zona Daniele Diridoni, ha chiesto che venga
nuovamente istituita la Consulta Agricola per poter lavorare tutti

insieme sui temi specifici che riguardano il mondo agricolo, Consulta a cui il Presidente del Consorzio
di Bonifica Toscana Nord Ismaele Ridolfi si è detto disponibile, dall’altra lo stesso presidente Ridolfi ha
proposto di rivedere le convenzioni che  mettono in relazione l’ente con le aziende agricole  per la
realizzazione di lavori a tutela dell’ambiente e della sicurezza.

Convenzioni importanti per Ridolfi ma da trasformare in “pluriennali” al fine di rendere più stabile ed
efficace l’intervento degli agricoltori sul territorio. Solo infatti con la garanzia di un lavoro duraturo nel
tempo gli stessi imprenditori agricoli possono per esempio decidere di acquistare macchinari per
portare avanti l’intervento. Ma non solo, in programma il ripristino del concetto di “Agricoltori Custodi”,
legare cioè i contadini ad un determinato corso d’acqua garantendo così maggior controllo oltre che
maggior pulizia.

Lascia il tuo commento all'articolo
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Consorzio di
Bonifica

 

SCUOLA-LAVORO:
I GEOMETRI AL
CONSORZIO DI
BONIFICA

 

MASSACIUCCOLI:
AIUTIAMO IL
LAGO CON ACQUA
FITODEPURATA

 

Elezioni Bonifica.
Angelini: “Faremo
un’opposizione
decisa e
responsabile”

Commenta la notizia - Beta

ATTENZIONE: Questa è una funzione sperimentale OGNI COMMENTO VERRA' SOTTOPOSTO ALL'APPROVAZIONE PREVENTIVA
DELLA REDAZIONE. Per commentare dovete essere collegati al vostro account Facebook, Yahoo, Hotmail, AOL. Vi invitiamo ad
essere educati e vi ricordiamo che i commenti potranno essere eliminati ad insindacabile giudizio della Redazione nel caso
contengano linguaggio offensivo, turpiloquio, offese alla razza/sesso/religione o che violino la legge italiana (istigazione a delinquere
o alla violenza, diffamazione, ecc.). In ogni caso VersiliaToday non potrà essere ritenuto responsabile per eventuali commenti lesivi dei
diritti di terzi. Vi ricordiamo inoltre che facebook potrà decidere di bloccare il vostro account per la violazione delle sue norme
comportamentali.

MER 9 LUG 2014 18:00

A TONFANO ARRIVA IL
MERCATO CONTADINO
CIA

DI: VersiliaToday.it

PIETRASANTA. La Confederazione Italiana
Agricoltori  fa il a bis a Pietrasanta ed è pronta ad
approdare a Tonfano per la stagione estiva. Non più
solo il sabato mattina in piazza Crispi, le aziende
targate Cia e Donne in Campo saranno infatti tutti i
giovedì mattina, a partire da giovedì 10 luglio, nei
giardini tra la […] [leggi tutto]

COMUNE VIAREGGIO  COSORZIO DI BONIFICA

MER 2 LUG 2014 16:30

SECONDO TAGLIO PER
LA VEGETAZIONE
CRESCIUTA NEI FOSSI

DELLA PINETA DI PONENTE
DI: VersiliaToday.it

VIAREGGIO. Il Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord
ha iniziato in questi giorni il secondo lotto di lavori di
manutenzione ai fossetti e ai canali di scolo della
pineta di ponente di Viareggio. Gli interventi sono
stati preceduti da una attenta ispezione da parte del
biologo Paolo Ercolini, collaboratore dell’Ente, che
dopo aver verificato la […] [leggi tutto]

ARTE  COMUNE PIETRASANTA  CULTURA  EVENTI

VEN 11 LUG 2014 21:00

SUPERHEROES 2.0. I
SUPEREROI SI
SPOSTANO A

PIETRASANTA
PIETRASANTA. Sabato 12 Luglio i Supereroi della
mostra già in programma a Villa Bertelli fino al 21
Luglio Superheroes 2.0 si spostano a Palazzo
Leonardi, Gestalt Gallery, fino al 31 agosto. Proprio
mentre il cinema e la tivù celebrano le ultime puntate
delle intramontabili saghe dei supereroi tradizionali,
anche l’arte contemporanea, da qualche tempo, ha
[…] [leggi tutto]

VEN 11 LUG 2014 19:30

IL PREMIO CAMAIORE
AL SINDACO DEL
DOTTO: “LA LOCATION

CHE HAI IMPOSTO NON VA
BENE”
VersiliaToday.itDI:

CAMAIORE. “Egregio Signor Sindaco, è con il cuore
in mano che le parlo”. Inizia così la lettera di
Francesco Belluomini, presidente e fondatore del
Premio Letterario Camaiore. Oggetto della mail: la
location, villa Cavanis, giudicata inadeguata dagli
organizzatori. “Per  il senso di responsabilità dovuto a
tutti coloro che mi hanno espresso dissenso in merito
alla […] [leggi tutto]

POTREBBE INTERESSARTI...

EVENTI
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